



LA FALANGE

DIARIO DE LA TARDE

Órgano en Extremadura de Falange Española de las J. O. N. S.

Cáceres 21 de Octubre de 1936

Discurso pronunciado por nuestro camarada jefe nacional José Antonio Primo de Rivera en el Frontón Belis, de Sevilla, el día 25 de Diciembre de 1935

(Conclusión)

Lista de entender el mundo, cuando nosotros lanzamos esa idea, han bastado unas semanas para que se nos apoderen de «Frente Nacional» sin pronunciar siquiera nuestro nombre, pero no para apoderarse del nombre y de la idea, que esto nos parecería muy bien, porque no vamos a poner vanidad literaria en la idea y en el nombre, sino para que a la sombra del «Frente Nacional» se empiece a urdir otra vez aquella «Unión de Derechas» que en Noviembre de 1933 supo obtener la victoria sin alas. (Muy bien. Ovación.)

La espera segura

Pues bien; nosotros, que hemos acampado bajo estas banderas, que hemos requerido a todos para ser los primeros o los últimos—que esto no nos importa—en esta lucha trágica, decisiva, por España, acompañados o solos, seguimos en nuestro puesto: unas veces seremos más, otra veces seremos menos. Se nos irá desprendiendo toda la ganga de los curiosos, de los cobardes, de los noveleros, de los que acudieron porque era moda hablar del Estado Corporativo o ponerse una camisa de un solo color. No importa. Quedaremos los necesarios, los fervientes. Pasarán épocas en que la presna capitalista, que ventea un ridículo mitin donde 400 personas han tenido la desgracia de oír durante una hora toda una sarta de sandeces, podrá callar los mítines nuestros, donde vienen miles de almas militantes dispuestas a la lucha. No importa. Seguiremos en nuestro sitio. Irá caducando todo lo demás por su propia virtualidad de fracaso y nosotros seguiremos nutriendo bajo tierra esta semilla de las horas futuras; y las camisas que hoy escondemos bajo las chaquetas a la vigilancia de la autoridad gubernativa, saldrán un día luciendo al sol, y vosotros, camaradas de Sevilla, los primeros en el sacrificio, que habéis visto clarear vuestras filas con tantos nombres de mártires, vosotros tendréis puesto de honor para el desfile en la alegre mañana de España.

(Las palabras finales del orador son coreadas con delirante entusiasmo, entre una cerrada ovación que dura largo rato).

Al final del acto se lanzaron, contestados por todos, los gritos rituales:

España, una.
España, grande.
España, libre.
Arriba España.

Farmacia CASTELLANO

General Ezponda núm. 3.

Teléfono 267

CACERES

UNIFORMIDAD

Se previene a todos los afiliados a Falange Española, sin distinción, la obligación que tienen del uso de la camisa reglamentaria.

La misión de la Falange en el nuevo Estado Español Declaraciones de nuestro camarada Eugenio Montes

«La elevación de Franco a Jefe del Estado, ha causado gran satisfacción entre los falangistas».—«Más de 400.000 falangistas luchan en todos los frentes».—«Falange Española constituye la verdadera espina dorsal en el futuro régimen de España»

Creo que la España nueva surgirá después de la victoria de las fuerzas nacionales. Falange Española desempeñará una misión semejante a la del Nacional-Socialismo en Alemania; así se expresaba en una entrevista con un periódico extranjero, nuestro camarada Eugenio Montes, profesor de Filosofía, escritor y periodista, uno de los intelectuales más importantes de nuestro movimiento, a su paso por París, procedente de Burgos y camino de Berlín.

El gran escritor continuó: «La elevación de Franco a jefe de Estado, ha causado gran satisfacción entre los falangistas, así como sus discursos y declaraciones que revelan propósitos de estilo falangista».

Eugenio Montes no cree que se pueda producir rivalidad alguna entre las fuerzas que ahora combaten al Gobierno marxista de Madrid después de la victoria, porque la Falange—dice—es un movimiento tan amplio que en él caben todos los demás.

Seguidamente Eugenio Montes explicó la posición de la Falange diciendo:

Los resultados de la consulta electoral de Febrero último, hicieron comprender a los partidos de Centro el error de oponerse al comunismo por vía electoral. La Falange no se llama a sí propia una agrupación fascista, más ha acabado por aceptar esta denominación que sus enemigos le han puesto. El falangismo inspirase en parte en esa ideología, que trata de fundir en una fórmula eficaz, el Trabajo y la Nación; más se diferencia en que carece de un sentido exclusivista y nacionalista y tiende a enlazarse con lo universal.

«Cuales son los efectivos de falangistas que luchan en los diversos frentes». «Es difícil citar números con precisión, dado que a consecuencias de las persecuciones fueron destruidos nuestros ficheros y nuestra Organización

El problema agrario y el socialismo

Una solución: Sindicalismo y Cooperación

Dejemos a los muertos en su paz eterna y las doctrinas del pasado en sus tumbas.

Los sindicatos agrícolas que dependen de todas estas organizaciones amorfas, y sus múltiples instituciones, han sido hasta ahora simples creaciones artificiosas, con una vida intermitente y dirigida por viejos mascarones, más negociantes y literatos que agricultores.

El socialismo ha debilitado su política agresiva por solicitar el elector a través del campesino.

Es necesario, por lo tanto, aclarar que el marxismo está en oposición fundamental con las realidades campesinas.

1. Las explotaciones pequeñas y medianas vienen a parar hacia la plena propiedad de los que las cultivan.

2. El proletariado agrícola va dejando de día en día el campo por el atractivo de las fábricas y la industrialización de la cultura.

3. El campesino, arrendador o colono, no aspira más que a llegar a ser propietario del campo que cultiva.

Hay, en fin, los factores sentimentales, de los cuales los socialistas se mofan, y que son, por lo tanto, una barrera infranqueable entre la doctrina integral y los campesinos.

El campesino está apasionadamente unido a su tierra. El la mira con el mismo sen-

forzosamente se trocó en clandestina. Pero no podemos valuar en menos de 400.000 los que luchan en este momento en primera y segunda línea. Nuestro movimiento tiene amplia base en el país, porque a diferencia del tradicionalismo, confinado a Navarra y Vascongadas, irradia a todas las provincias y en todas partes cuenta con afiliados.

Es indudable que las fuerzas del Ejército están entremezcladas con las formaciones falangistas militarizadas, del general Franco. De esta manera se intensifican su irradiación e intervención en todos los órdenes de la vida nacional, porque creo que Falange Española de las J. O. N. S., constituye por sí propia la verdadera espina dorsal del futuro régimen de España.

¡ARRIBA ESPAÑA!

(Servicio de la Jefatura Nacional de Prensa y propaganda).

tido que el señor de la edad media miraba sus dominios.

No es ni colectivista ni comunista, y el socialismo vive en el campo de un equívoco.

Para el terrateniente, socialismo quiere decir: reparto, si el socialismo es para llegar a ser propietario.

He aquí los hechos, que es necesario considerarlos si se quiere seguir objetivamente los acontecimientos y poder intervenir con eficacia en el momento oportuno.

Es necesario enseñar a los campesinos que la concepción individualista de la propiedad se ha perdido; hay que hacerles comprender que en nuestra era industrial deben organizar la vida y los esfuerzos colectivamente, que no es cuestión de expropiaciones, sino que la propiedad debe estar ingerida en una diplomacia social destinada precisamente a acrecentar la propiedad de los trabajadores del campo.

Qué en un régimen individualista que ha dado las pruebas de su ineficacia, debe de suceder un régimen de cooperación y que sólo el sindicalismo, basado sobre cooperativas, los pondría al abrigo de los movimientos de un capitalismo agitador y especulador.

Las oficinas nacionales destinadas: primero, a fijar el precio de venta; segundo, organizar la venta cooperativa de la recolección; tercero, a reglamentar el juego de importación y exportación; deben estar regidas, no por el Estado, sino por los representantes locales de los sindicatos.

Un solo remedio a la anarquía presente.

Sindicalismo y cooperación.

(De «Arriba»).

FERNANDA GALEANO

BORDADORA

Se bordan emblemas. Brazaletes. Insignias. Banderas y toda clase de bordados a precios económicos.

Godoy núm. 11. CACERES

Discos con el himno de FALANGE

En breve se pondrán a la venta.

Dirigirse a Canalejas, 10.



Chocolates R. GRADOS

SON MUY RICOS

Cáceres, Octubre, 1936.

